

また やっぱり 今年も

Super

3

令和6年7月20日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

30℃の朝、本日は終業式です

梅雨が明け、朝からキラキラのまぶしきです。今日が第三小学校の1学期終業式です。お待たせしました。



体育館に集まって終業式を行います。1~4年が前、5, 6年は後に整列します。





校長の話のあとは、児童代表のこぼ、3年生が1学期の振り返りと2学期に向けてについて発表をしてくれました。そして校歌をみんなで歌います。



今、校長室では「うちわ」が活躍しています。今月の青少健でいただいた「うちわ」が重宝し

ています。エアコンをかけてこれで扇ぐと涼しいです。ありがたいものです。日本の夏です。

でも、チカラいっぱい扇ぎてしまうと、かえって汗をかきます。ビミョーです。

校歌を歌って式は終わりです。式が終わると夏休み中の生活指導について話があります。



この休み中は、水難事故に注意すること、火遊びはしないこと、交通事故に注意すること、不審者に注意すること、そして困ったことや悩み事はひとりで抱え込まずに周りの人に相談することの話がありました。

みんなが事故やケガをしないように、9月の始業式に元気にそろって集まってくれることを願っています。





いいお宝をGetするには、まず『場』を清めることから始めなければなりません。



1年 はじめての通知表「あゆみ」をもらいます。



こちらをはじめの通知表。今まではもらっていたのが、手渡す方に。本校の初任者です。



もらってうれしい、（もらわなくても休みが来るなら、それはそれでうれしい）通知表です。大事にしまって、さあ、夏休みです。